
Canicattì, 02/02/2017  

 Al Presidente Regionale FIDAL SICILIA 

 

 Ai Consiglieri Regionali della FIDAL SICILIA 

 

 Oggetto: lettera aperta sospensione esecutività delibera del consiglio Regionale del 1.2.2017. 

 

Stimato Presidente Gozzo, con questa lettera aperta la ASD Atletica Canicattì  si rivolge a Lei, ma 

più estesamente desidera farlo, rivolto a tutta la nostra Federazione di Atletica Leggera Siciliana. E’ 

un momento storico poco felice per la nostra “Italia”, caotica a livello politico, confusa nelle scelte 

e con un abbassamento di valori, della morale e delle condizioni economiche della popolazione. 

Dico questo perché la nostra Federazione che Lei presiede, purtroppo non è assolutamente al di 

fuori del “contesto”, anzi, si trova dentro, nolente o volente con tutti quei difetti di una 

combinazione, nella quale la cosiddetta “politica sportiva” la fa da padrona provocando divisioni, 

superficialità e spesso inettitudine da parte dei suoi rappresentanti. A livello macroscopico lo 

dimostra  la delibera del consiglio di presidenza riunitosi il giorno 1.2.2017 con la quale ha deciso 

di sospendere l’esecutività delle delibere del consiglio regionale inerenti il calendario regionale ed i 

regolamenti delle manifestazioni di cross.  

Ebbene in merito a tale decisione l’Asd Atletica Canicattì non è d’accordo, stante che tale 

provvedimento oltra a non essere “sportivo” è poco trasparente, danneggerebbe la scrivente ASD. 

Se sospensione ci doveva essere, doveva avvenire prima della gara; per di più mi chiedo come fa 

codesto comitato a prendere per buono che l'assenza di alcuni atleti di determinate società sia stata 

dovuta alle cattive condizioni meteo e non a qualche infortunio o malanno di stagione! Ricordo che 

erano presenti società di Palermo e della Sicilia Orientale. E se fosse successo per i campionati 

Italiani di Cross? Stessa sospensione? Credo che non sia corretto cambiare le regole in corso di 

“gioco” solo per compiacere a quale grossa squadra  e danneggiare tante altre. 

Per tali motivi si chiede la revoca della sospensione della delibera del 1.2.2017. La ringraziamo 

anticipatamente dell’attenzione che vorrà dedicare direttamente, e personalmente.  

Cordiali saluti                 

         


